

# Banco Central sube proyección de crecimiento del país

**Positivo.** En el IPoM afirmó que la meta del 3% de inflación se dará en primera mitad de 2026. Eso sí, advirtió un panorama de incertidumbre a nivel global.

## Marcelo González Cabezas

Ayer, a primera hora, el Banco Central de Chile presentó el Informe de Política Monetaria (IPoM) correspondiente a este mes, y mejoró la proyección de crecimiento económico para el país en 2025.

Se espera para este año un crecimiento en la actividad económica de entre 2,0% y 2,75%, lo que mejoró la proyección del anterior IPoM de marzo, que registró en este ítem rangos de 1,75% a 2,75%.

Sobre la inflación, se prevé que convergerá en la meta del BC del 3% durante la primera mitad de 2026, considerando que, entre otras cosas, los desvíos de comercio reducirán los precios de algunos productos que importa Chile.

Y la inflación subyacente -que precisa el aumento del costo de la vida dejando fuera los elementos más volátiles- se ubicará en torno a 3% en la última parte de 2025, manteniendo las proyecciones de la anterior entrega del informe.

El IPoM dio cuenta de un importante incremento de la incertidumbre a nivel global, principalmente por las tarifas arancelarias anunciadas por el presidente estadounidense, Donald Trump. Y también se

hizo cargo del escalamiento de los conflictos militares en el Medio Oriente.

El IPoM es publicado cada tres meses por el BC y su objetivo principal es explicar la visión del organismo emisor sobre la inflación y su impacto en la economía. También da información sobre el contexto económico más amplio, incluyendo el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB), el tipo de cambio y las condiciones financieras.

La presidenta del BC (que el martes mantuvo la Tasa de Política Monetaria en 5%), la economista Rosanna Costa, presentó ayer el IPoM en la Comisión de Hacienda del Senado, donde dijo que "no vemos una fuerza endógena que alimente presiones inflacionarias". Pero volvió a llamar la atención sobre el crecimiento y sostuvo que "se ha reducido a lo largo de la última década, por lo que retomar una senda de mayor crecimiento de tendencia tiene una prioridad elevada".

Nicolás Garrido, director del Instituto de Políticas Económicas de la Facultad de Economía y Negocios de la UNAB, dijo que "si bien la inflación ha mostrado un



Rosanna Costa presentó ayer el IPoM de junio en el Congreso. / AGENCIAUNO

## CIFRAS

**3,7%**

De inflación fue proyectado ahora a diciembre de 2025.

**2%**

Se proyectó como rango menor de crecimiento para el país este año. Antes ese guarismo era de 1,75%.

comportamiento convergente hacia el rango meta, hay señales claras de que el entorno macrofinanciero sigue siendo complejo. A nivel

externo, la persistencia de tensiones geopolíticas, las condiciones más restrictivas de financiamiento global y la volatilidad en los precios de

los commodities han elevado la incertidumbre. Y el sistema financiero chileno tiene altos niveles de endeudamiento en algunos segmentos, una desaceleración en la demanda de crédito y vulnerabilidades asociadas a la exposición cambiaria de ciertas carteras".

Rodrigo Montero, decano de la facultad de administración y negocios de la U. Autónoma, precisó que "el IPoM muestra que la economía ha estado transitando según lo proyectado por el BC. Y por el dinamismo de las expor-

## COMPETITIVIDAD

### Alza en lista mundial

Chile subió dos puestos en el índice de competitividad que cada año elabora el International Institute for Management (IMD) de Suiza, pasando del puesto 44° de 2024 al 42° en 2025. Nuestro país lidera la lista a nivel regional, y es seguido por Colombia (54°), México (55°), Brasil (58°), Perú (60°), Argentina (62°) y Venezuela (69°, el único que no ascendió en la lista). Los primeros 13 países en orden decreciente fueron Suiza, Singapur, Hong Kong, Dinamarca, Emiratos Árabes Unidos, Taiwán, Irlanda, Suecia, Qatar, Países Bajos, Canadá, Noruega y Estados Unidos. Para hacer este ranking los países son evaluados por su capacidad para generar un entorno favorable al crecimiento económico y la productividad en base a cuatro pilares: desempeño económico, eficiencia gubernamental, eficiencia en los negocios e infraestructura.

taciones en el primer cuarto del año, se ajusta levemente al alza el piso de crecimiento de 1,75% a 2%".